

## FITNESS MEN

Dr Burgener propose une vaste gamme de soins pour hommes destinés au traitement de la peau et à la thérapie du corps dans l'atmosphère apaisante et intime de son spa.

## FITNESS MEN

*Dr Burgener offers a wide array of treatments for men, designed towards skin care and body therapy at a relaxing spa atmosphere ensuring individual privacy.*

### SOIN DU VISAGE EXPRESS

Ce soin du visage est conçu pour lutter contre les effets d'un mode de vie trépidant ou rasages fréquents. Un booster anti-âge idéal pour peaux fatiguées, stressées et déshydratées.

Gommage au sable noir de Tahiti + masque ultra hydratant et tonifiant

30min CHF 90.–

### SOIN DU VISAGE OR

La haute technologie des ultrasons Vitaskin permet de travailler en profondeur les pores dilatés et ainsi faciliter une élimination efficace des impuretés de la peau. Ce soin anti-âge tout-en-un laisse la peau purifiée et les cellules régénérées.

Soin complet aux ultrasons + masque or

75min CHF 240.–

### SOIN DU VISAGE PURETÉ & ÉQUILIBRE

Ce soin est conçu pour les besoins de tous types de peau. Notre gommage élimine les impuretés laissant la peau lisse et fraîche. La Lotion Pureté et Masque Purifiant Intense aide à resserrer les pores dilatés et à régulariser l'excès de sébum.

60min CHF 160.–

### MEN'S SKIN EXPRESS

*This Facial is designed to combat the effects of a hectic lifestyle, frequent shaving and environmental stressors. It is an anti-ageing booster for tired, stressed and dehydrated skin.*

*Black Sand Tahiti scrub + ultra-hydrating and tonifying mask*

30min CHF 90.–

### GOLD MEN'S SKIN

*This facial uses the high technology of Vitaskin ultrasound that is extremely effective working on the dilated pores, thus, removing impurities deeply from the skin.*

*This all in one anti-aging system leaves the skin purified and cells regenerated.*

*Complete ultrasound + Gold mask*

75min CHF 240.–

### MEN'S SKIN FITNESS

*This treatment is designed to combination to oily skin. A facial scrub eliminates impurities, leaving the skin refreshed of smooth and refreshed.*

*Purity Lotion and intensive Purity Mask.*

60min CHF 160.–

## **JET-LAG**

Extrait des glaciers des Alpes suisses et enrichi de minéraux précieux et des huiles essentielles, ce gommage du dos fournit une action exfoliante efficace.

Ce traitement est suivi par un massage révilisant de 50 minutes.

Gommage purifiant au sel des Alpes suisses + massage relaxant de 50 min

**90min CHF 260.–**

## **TOTAL TIME OUT FOR MEN**

*Extracted from the glaciers of the Swiss Alps and enriched with minerals, this unique and gentle back scrub with essential oils provides an efficient exfoliating action and is followed by a 50 minutes revitalizing massage.*

*Purifying Swiss Alps Salt back scrub + 50 min revitalizing massage*

**90min CHF 260.–**